## Gaujugendchortreffen am Sonntag in Sersheim

## Sechs Nachwuchschöre trafen sich zum Wertungssingen

SERSHEIM/MÜHLACKER (eld). Nachwuchschöre aus dem Raum Mühlacker waren am Sonntag beim Gaujugendchortreffen in Sersheims Sport- und Kulturhalle erfolgreich. Beim Wertungssingen und beim Freundschaftssingen heimsten die Ensembles aus Enzberg und Diefenbach viel Applaus ein.

Gaujugendchorleiter Martin Falk hatte am Wochenende das Gaujugendchortreffen initiiert. Am Vormittag erfolgte das Wertungssingen. Acht Chöre mit 270 Kindern und Jugendlichen wurden erwartet – angetreten sind letztendlich sechs Nachwuchschöre. Falk und jeweils einer der Chorvertreter bildeten die Jury. Es gewann der Jugendchor Eberdingen vor dem Kinderchor Ölbronn und dem Diefenbacher Kinderchor. Ferner wirkten die Chöre aus Enzberg, Gündelbach und Oberriexingen mit. Die Wertungsrichter achteten bei ihrer Punktevergabe unter anderem auf Dynamik, Intonation und Sprachverständlichkeit der Liedbeiträge.

## Freundschaftssingen

Am Nachmittag ging es beim Gaujugendchortreffen weiter mit dem Freundschaftssingen. Hier waren die Chöre aus Eberdingen und Enzberg mit von der Partie. Da die Chöre aus Diefenbach und Oberriexingen mit Alex Rieger den gleichen Chorleiter haben, engagierten sich beide Ensembles zusammen als eine harmonische Einheit. Das Programm des Gaujugendchortreffens wurde von einer Miniplaybackshow abgerundet.



Zusammen mit den Oberriexinger Kindern sang der Diefenbacher Chornachwuc Kulturhalle.